



Lindenschule

Grundschule des Kreises Groß-Gerau

Liebe Eltern,

22.07.2022

am **Freitag, den 22.07.2022** beginnen die Sommerferien. Deshalb haben die Klassen an diesem Tag **Unterricht von 8.00 – 10.40 Uhr**.

An diesem Tag verabschieden wir traditionell wieder die 4. Klassen. Endlich können wir das wieder in der evangelischen Laurentius-Kirche tun.

Mit den 4. Klassen verabschieden wir auch die Eltern dieser Schülerinnen und Schüler. Mein **Dank** geht **an alle Eltern**, die in der Schule bei vielen Aktivitäten mitgewirkt haben. Vieles war nur mit Ihrer Hilfe möglich.

Ganz besonderer Dank geht an die **Elternbeiräte der 4. Klassen** für ihr Engagement im Schulelternbeirat und ihren aktiven Einsatz im Interesse der Kinder.

Ein herzlicher Dank geht auch an unsere **Schulelternbeiratsvorsitzende Miriam Lautz und ihren Stellvertreter Ingo Eikens** für die gute Zusammenarbeit und ihr Engagement für die Schule.

Vielen Dank natürlich auch an unseren tollen **Förderverein**. Der Vorsitzenden **Christine Bersch und dem gesamten Vorstandsteam** danken wir für die tollen Aktionen und die Anschaffungen, die in diesem Schuljahr realisiert werden konnten.

Wir **verabschieden** uns am Freitag außerdem von der **Kollegin Margrete Weine**, die viele Jahre – eher Jahrzehnte – als Förderschullehrkraft bzw. Fachkraft vom Beratungs- und Förderzentrum (BFZ) bei uns tätig war. Wir danken ihr für Ihre tolle Arbeit und wünschen ihr alles Gute, Gesundheit und Zufriedenheit im Ruhestand.

Außerdem **verabschieden** wir unsere **Schulsozialarbeiterin Judith Geyer**, die neun Jahre bei uns an der Schule tätig war. Frau Geyer wechselt an eine andere Schule. Wir danken ihr für Ihre engagierte Arbeit mit den Kindern und wünschen ihr für Ihre weitere Tätigkeit alles Gute und viel Erfolg.

Eine wichtige Info zu den **Einnahmen/Spenden**:

Die Einnahme von insgesamt 500 € vom Verkauf der Freundschaftsbändchen auf unserem Schulfest bleibt beim Schulelternbeirat und wird teilweise für die Intensivklasse verwendet. Die Spendeneinnahme von insgesamt 500 € von unserem Flohmarkt in den Klassen wird an den Ukrainischen Verein gespendet.

Und noch eine frohe Botschaft: Unsere **Homepage geht online**. Sie kann jetzt genutzt werden. Die Adresse lautet: www.lindenschule-trebur.de

Auf der Homepage sind nun **Entschuldigungen** für den jeweiligen Schultag möglich. Diese **Krankmeldungen ersetzen Ihren Anruf in der Schule**. Anschließend ist aber **trotzdem noch eine schriftliche Entschuldigung** für die Fehlzeit Ihres Kindes **im Hausaufgabenplaner** erforderlich.

Leider konnten uns nicht genügend Corona-Tests geliefert werden. Die Kinder müssten aber zu Ferienbeginn noch Tests übrighaben. Bei Bedarf können Tests in der letzten Ferienwoche im Sekretariat zu den üblichen Zeiten abgeholt werden, um die Kinder vor Schulbeginn nochmal zu testen.

Die **Schule beginnt wieder am 05.09.2022**. An diesem Tag **und am 06.09.2022** (Einschulungstag) wird **Unterricht von 8.00 – 11.25 Uhr** erteilt.

Ihnen und Ihrer Familie wünschen wir tolle Sommerferien, eine schöne Zeit, viel Freude, Entspannung und tolle Erlebnisse. Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Gaby Bode
Rektorin

und alle Kolleginnen und Mitarbeiter/innen
der Lindenschule Trebur

